

résidences immobilier

MANDELIEU LA NAPOULEIdéalement située à seulement 10 minutes des plages et du port de la Napoule, somptueuse villa contemporaine avec ascenseur, au calme et sans vis-à-vis, vue mer panoramique mer & collines, très beaux volumes. Au rez-de-chaussée : reception, bureau, 2 chambres, salle de douche. Au rez-de-jardin : une cuisine ouverte sur salon salle à manger, une chambre de Maitre avec salle de douche, dressing et salon de massage. Au sous-sol : un espace de 108 m² avec cuisine, une salle d'eau, une buanderie, une cave à vin et des espaces techniques. Au dernier étage : un immense toit-terrasse ...

MANDELIEU LA NAPOULERare opportunity near Cannes, ideally situated just 10 minutes from the beaches and the port of La Napoule. This magnificent contemporary villa with an elevator is tranquil, private, and boasts a panoramic sea and hill view, featuring spacious and elegant interiors. On the ground floor: reception area, office, 2 bedrooms, and a shower room. On the garden level: an open kitchen leading to a living and dining area, a master bedroom with a shower room, dressing room, and a massage room. In the basement: a 108 m² space with a kitchen, a bathroom, a laundry room, a wine cellar, ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





